

Rotary-Präsenzgolf vom 7. Oktober 2015

Die rotarische Golfsaison wurde mit einem schönen Neun-Loch-Spiel, bei farbenprächtigem Herbstwetter, am letzten Mittwoch in Erlen abgeschlossen.

Fünfzehn Golfer und zwei rotarische Gäste, von sechs Nachbar-Rotary-Clubs, haben am Schlussanlass teilgenommen. Nach der erfolgreichen Golfrunde servierte uns das Restaurant Erlengolf ein feines Nachtessen. Die clubübergreifende Kameradschaft wurde gepflegt. Alle freuen sich bereits jetzt auf die nächste Saison.

